RECOMMANDATIONS POUR LA COMMERCIALISATION DE PORCS REPRODUCTEURS DANS LA REGION DES NEUF ETATS DU SUD DES ETATS-UNIS

L'analyse des données présentées dans cette étude ne révèle pas un besoin apparent de porcs reproducteurs de race pure dans la région. Il faut reconnaître qu'il est difficile de promouvoir la vente de reproducteurs dans une région où le besoin n'en apparaît pas évident. Malgré les limites fondamentales du marché que cette étude met en lumière, il y a deux voies distinctes que les éleveurs canadiens pourraient suivre dans la recherche de débouchés dans la région des neuf États.

- 1. Bien qu'on ne prévoit aucune pénurie de porcs reproducteurs de race dans la région, il existe généralement un manque relatif de reproducteurs de calibre supérieur. Il existe donc des possibilités <u>limitées</u> pour les éleveurs canadiens de vendre des mâles de race de qualité supérieure dans le sud des États-Unis. Ces animaux devraient donc posséder la conformation et les autres caractéristiques visibles de la race et être appuyés par des données de performance attestant leur qualité supérieure.
- 2. La tendance actuelle à utiliser des femelles croisées pour produire des porcs d'abattage offre des possibilités des plus intéressantes pour la vente des porcs reproducteurs dans le Sud. On estime qu'environ 90% des producteurs commerciaux élèvent des porcs croisés pour l'abattage. Le croisement sert à combiner les caractéristiques souhaitables de races différentes et à exploiter le phénomène de la vigueur hybride (ou hétérosis). L'hétérosis se définit comme la supériorité moyenne de la descendance croisée sur la moyenne de leurs parents. Elle se manifeste lorsqu'on croise des lignées ou des races